
Ciclismo,  il  presidente
federale  Salvoldi  “battezza”
il nuovo velodromo di Noto
“Velodromo “Paolo Pilone” Noto. Gradita visita del Commissario
tecnico della nazionale femminile di ciclismo su pista Edoardo
Salvoldi.  Lo  rivedremo  presto  a  Noto”.  Con  questo  breve
messaggio il sindaco di Noto, Corrado Bonfanti ha salutato la
presenza del massimo esponente ciclistico federale che ha così
potuto constatare la bellezza del nuovo impianto netino che
sarà  certamente  teatro  di  importanti  manifestazioni.  Lo
avevano sottolineato di recente anche altri grandi esponenti
delle due ruote (dal ct della Nazionale Davide Cassani in
primis, il quale aveva contribuito al taglio del nastro per
l’inaugurazione di agosto), e adesso il presidente Salvoldi
quasi a voler annunciare che Noto sarà palcoscenico di grandi
manifestazioni in futuro.

Calcio,  Eccellenza:  Cutrufo
“bacchetta”  il  Palazzolo:
“D’ora in poi meno belli e
più cattivi davanti”
La “pareggite” che ha ultimamente contagiato il Palazzolo non
va giù al patron Graziano Cutrufo che vorrebbe una squadra
“più brutta ma cinica anziché bella e poco incisiva davanti”.
La  squadra  di  Seby  Catania  è  reduce  dal  terzo  pareggio
consecutivo tra San Pio, Camaro e Giarre e “questo ci ha fatto
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sciupare  l’ennesima  occasione  –  ha  aggiunto  il  massimo
rappresentante del sodalizio ibleo – perché io voglio vincere,
sono  convinto  che  abbiamo  sempre  la  squadra  più  forte  ma
dobbiamo  dimostrarlo  ed  essere  meno  belli  ma  molto  più
incisivi davanti. Per un motivo o per un altro non siamo
riusciti a sfruttare le occasioni, le altre hanno ugualmente
pareggiato e noi non ne abbiamo approfittato”.

Il  Palazzolo  rimane  al  secondo  posto  del  girone  B  di
Eccellenza, dietro la coppia Biancavilla e Marina di Ragusa.
Domenica alle 15 allo “Scrofani Salustro” arriverà il Paternò.
“E spero veramente in una inversione di tendenza, siamo al
completo,  non  avremo  defezioni  e  dobbiamo  assolutamente
vincere”.

Rugby, dopo un anno si torna
in città. Domenica si riapre
il campo scuola per la Syrako
Si ripartirà da Syrako-Nissa. E lo si farà quasi certamente
dal Campo scuola Pippo Di Natale. Domani mattina dovrebbe
arrivare l’ufficialità per la società di rugby aretusea che
comincerà la seconda fase della stagione, quella che porta
agli  spareggi  per  la  C1,  domenica  con  il  match  casalingo
previsto  appunto  nell’impianto  di  via  Ettore  Romagnoli  a
partire dalle 14,30. Dopo quasi un anno, dunque, il rugby
potrebbe  tornare  in  città  e  con  l’ufficialità  di  domani
mattina sarà certamente un evento visto che per tutta la prima
parte  di  stagione  la  Syrako  è  stata  costretta  a  chiedere
continuamente inversioni di campo od ospitalità nella vicina
Carlentini.
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Calcio  a  5,  riparte  la  B:
l’Assoporto Melilli capolista
riceve il Catania
Sabato si torna in campo per la 14° giornata del campionato
nazionale calcio a 5 di serie B girone H e al Palamelilli
arriverà il Catania Futsal Club. L’Assoporto Melilli guida
sempre la classifica con 6 punti di vantaggio sul Mabbonath
Palermo,  mentre  il  Catania  naviga  nelle  zone  basse  di
classifica e cercherà di racimolare punti preziosi per la
salvezza.  Anche  e  soprattutto  per  questo  motivo  in  casa
melillese si è predicato alla massima attenzione, perché d’ora
in poi le avversarie scenderanno in campo tutte col coltello
fra  i  denti  per  raggiungere  i  propri  obiettivi.  Come
d’altronde per l’Assoporto Melilli che sarà impegnato anche
nella Final Eight di Coppa Italia a marzo nel Molise.

Calcio, la Leonzio vuol fare…
Miracoli: “Possiamo toglierci
soddisfazioni”
Domenica, contro la Cavese, gli ci sono voluti meno di 8
minuti  per  regalare  la  prima  soddisfazione  ai  tifosi
bianconeri. Luca Miracoli, arrivato l’ultimo giorno di mercato
ma fortemente voluto dalla società con in testa il presidente
Leonardi e il ds Mignemi, ha grandi ambizioni per questi mesi
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finali di campionato, come ha spiegato ai canali ufficiali del
club:  “Sono a Lentini con l’ambizione di disputare un finale
di stagione molto positivo – ha spiegato Miracoli – perché
dopo  sei  mesi  senza  giocare  per  via  di  un  infortunio
importante, avevo bisogno di ritrovare una realtà dove potessi
esprimermi al meglio con un allenatore che già conoscevo, in
una società organizzata e ambiziosa. Quindi, la mia volontà è
quella di fare un grande girone di ritorno, per me e per poter
contribuire ad ottenere i risultati sperati dalla squadra.
Segnare nella prima partita disputata è stato molto importante
perché dopo tanti mesi di assenza dai campi di gioco era
fondamentale anche per me riscoprire subito le sensazioni del
campo. Trovare subito il gol è un’iniezione di fiducia molto
importante.  Purtroppo  non  è  valso  per  portare  punti  alla
causa, ma la prestazione che abbiamo fatto deve essere di buon
auspicio per il proseguo del campionato. A mio avviso ci basta
trovare una vittoria per sbloccarci mentalmente. Darebbe lo
slancio  per  poter  fare  dei  buoni  risultati  nel  finale  di
campionato. L’ultima stagione a San Benedetto del Tronto è
stata bellissima sia dal punto di vista personale che per il
club.  Mi  auguro  quest’anno  di  poter  ripetere  un  percorso
simile: la squadra a mio avviso è forte, possiamo toglierci
delle soddisfazioni”.

Karate: Buscemi, Cavallaro e
Agus  con  la  Nazionale
giovanile in Danimarca
Karatechi  siracusani  prossimi  protagonisti  a  livello
internazionale.  La  spedizione  siciliana  è  infatti  partita
questa  mattina  con  la  Nazionale  Giovanile  alla  volta  del
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Campionato Europeo Cadetti, Juniores e Under 21. Si tratta di
Mattia Buscemi, atleta del Centro Arti Marziali Asd Busà che
gareggia nei -52 Kg Cadetti, Federica Cavallaro della Rembukan
Karate Villasmundo che gareggia nei -59 Kg Juniores e Asia
Agus ormai tesserata con una società di Roma che gareggia nei
-48 Kg. “Ovviamente rivolgo agli atleti – ha detto Busà – un
grosso in bocca al lupo a tutti e sono convinto che faremo una
bella figura”. La gara si svolgerà ad Aalborg in Danimarca nei
giorni 8, 9 e 10 febbraio.

Siracusa  calcio,  il  turno
infrasettimanale  di  Rende
spostato a giovedì
Il Siracusa ha ripreso la preparazione in vista del match di
lunedì sera alle 20,45 contro la Reggina per un match che sarà
ripreso dalle telecamere di Rai Sport. Quella che si avvicina
sarà una settimana intensa per gli azzurri visto il turno
infrasettimanale previsto e che, in virtù del match di lunedì
sera,  è  stato  spostato  di  un  giorno.  Rende  –  Siracusa,
infatti, in programma inizialmente mercoledì, è stata spostata
a  giovedì  alle  14,30.  Gli  azzurri  poi  effettueranno  una
seconda  trasferta  consecutiva,  domenica  a  Potenza  ed  è
presumibile che rimangano fuori sede per preparare il match in
Basilicata.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-il-turno-infrasettimanale-di-rende-spostato-a-giovedi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-il-turno-infrasettimanale-di-rende-spostato-a-giovedi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-il-turno-infrasettimanale-di-rende-spostato-a-giovedi/


Siracusa  calcio,  la
solidarietà  di  Rizzo  e  Del
Col e la collaborazione con
l’Avis
Siracusa calcio ed Avis hanno avviato una collaborazione per
una campagna di sensibilizzazione sulla donazione del sangue.
Stamane, i calciatori del Siracusa Mariano Del Col e Nicolas
Rizzo si sono sottoposti ad un prelievo di sangue nella sede
dell’ Avis comunale di Siracusa di via Augusto Von Platen 40.
” È importante donare il sangue – spiega il presidente del
Siracusa Giovanni Ali – perché ognuno di noi ha la possibilità
di  poter  salvare  una  vita”.  Soddisfatto  di  questa  nuova
partnership  anche  il  presidente  dell’  Avis  comunale  di
Siracusa, Nello Moncada. “Siamo felici di poter collaborare
con il Siracusa Calcio che e’ punto di riferimento per lo
sport della nostra provincia. Tanti dei nostri donatori sono
sostenitori del Siracusa CALCIO e siamo lieti di legare lo
sport con la solidarietà”.

Pallavolo,  l’Eurialo  dei
giovani  meglio  dei  grandi.
Corso: “Ma non ci arrendiamo”
Settima  vittoria  consecutiva  per  l’Eurialo  Siracusa  nel
campionato under 18 di pallavolo femminile. Ieri pomeriggio al
Palacorso  le  verdeblù  hanno  superato  3-0  la  Dike  Modica,
consolidando  il  primo  posto  del  girone  B  con  21  punti  e
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mantenendo 4 lunghezze di vantaggio sul Giarratana, diretta
inseguitrice. Contro l’ultima della classe, le aretusee hanno
faticato nel primo set, chiudendo in quasi mezz’ora di gioco
sul punteggio di 25-22. Più semplici gli altri due, conclusi
rispettivamente con 11 e 9 punti di margine. Buone le trame di
gioco messe in mostra dalle giocatrici di casa, che hanno
palesato  la  loro  superiorità  tecnica  nei  confronti  delle
avversarie, alle quali va comunque riconosciuto il merito di
non essersi mai arrese. Il tecnico Viviana Olindo ha dato
spazio a tutte le atlete, ricevendo buone indicazioni dal
match.

Per quanto riguarda la prima squadra, dopo la sconfitta subita
domenica pomeriggio a Comiso, si prepara ad affrontare la
partita interna di sabato 9 febbraio alle 17 contro il Modica,
valida per la seconda di ritorno del campionato di serie C.
L’Eurialo spera di ottenere qualche punto e di poter così
accorciare  le  distanze  dalla  zona  salvezza,  ma  non  sarà
semplice  “strappare”  qualcosa  alle  ragusane,  che  hanno  11
punti in più e sono a metà classifica. Un successo pieno
consentirebbe alle aretusee di tornare in a sperare nella
salvezza, visto che il Gela terz’ultimo, è distante soltanto
tre lunghezze. “Non ci arrendiamo – ha detto il vicepresidente
Salvo Corso – anche se la corsa è in salita. Sarà dura ma
nutriamo ancora speranze di farcela anche perché in questa
fase iniziale del girone di ritorno sulla carta avremo scontri
più abbordabili rispetto alle dirette concorrenti. Sabato sarà
difficile, ma non partiremo battute”.

Calcio  a  5,  altro  rinforzo
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per  il  Maritime,  ecco  il
brasiliano Pica Pau
Dopo Nora, il Maritime Augusta ingaggia “Pica-Pau”. La società
megarese  di  calcio  a  5  che  il  prossimo  fine  settimana
riprenderà il massimo campionato dopo la lunga sosta, ha reso
noto di aver tesserato il laterale brasiliano, classe 1988,
Douglas Barp, meglio noto come “Pica-Pau”, rilanciando, così,
il progetto di crescita anche sportiva già ribadito poche
settimane  fa  dalla  dirigenza  biancoblu  e  confermato
dall’arrivo di Patrick Nora. “Il Maritime dà il benvenuto a
Pica-Pau – si legge in una nota -, negli ultimi due anni in
forza  al  Blumenau  Futsal  in  Brasile  e  con  un  passato  in
Italia, con le maglie di Lazio e Latina: rinforzo importante
dal punto vista tattico, viste le caratteristiche adatte a
ricoprire il duplice ruolo di laterale e pivot”.
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